

УДК 346.6
DOI: 10.18572/1812-3945-2022-2-24-31

Принципы возвратности, платности и срочности в контексте правовой квалификации инвестирования и заемных обязательств



Белицкая Анна Викторовна, профессор кафедры предпринимательского права Юридического факультета Московского государственного университета им. М.В. Ломоносова (МГУ), доктор юридических наук, доцент belankav@gmail.com



Лаутс Елизавета Борисовна, доцент кафедры предпринимательского права Юридического факультета Московского государственного университета им. М.В. Ломоносова (МГУ), кандидат юридических наук, доцент lauts.elizaveta@yandex.ru

В статье анализируются принципы возвратности, платности и срочности как ключевые параметры разграничения инвестирования и заемных обязательств, что особенно важно при квалификации соответствующих отношений для целей определения налоговой базы по налогу на прибыль.

Ключевые слова: инвестирование, заем, реструктуризация, возвратность, платность, срочность.

PRINCIPLES OF RECOVERABILITY, AVAILABILITY AT A FEE AND MATURITY WITHIN THE FRAMEWORK OF THE LEGAL QUALIFICATION OF INVESTMENT AND LOAN OBLIGATIONS

Anna V. Belitskaya

Professor of the Department of Entrepreneurial Law of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State University (MSU), LL.D., Associate Professor

Elizaveta B. Lauts

Associate Professor of the Department of Entrepreneurial Law of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State University (MSU)

PhD (Law), Associate Professor

The article analyzes the principles of repayment, payment and urgency as key parameters for differentiating investment and debt obligations, which is especially important when qualifying the relevant relations for the purpose of determining the tax base for income tax.

Keywords: investment, loan, restructuring, repayment, payment, urgency.